

Communiqué

Vins des domaines de Lausanne

Une pluie de médailles

Suite à la présentation d'une sélection de vins au Grand Prix du Vin Suisse, les vins du domaine du Burignon et du Clos des Abbayes obtiennent un triplé de médailles. Un gage de qualité et de confiance vis-à-vis des consommatrices et consommateurs et une belle reconnaissance pour toute l'équipe des Vins de Lausanne.

Toujours en quête de qualité, les Vins des domaines de Lausanne sont régulièrement proposés aux différents concours viticoles. La Ville de Lausanne est fière d'obtenir trois médailles à l'occasion de l'édition 2023 du Grand Prix du Vins Suisse. Parmi 2'740 vins présentés, 388 ont été récompensés par une médaille d'or et 471 par une médaille d'argent.

- Médaille d'or Chasselas avec vue, Domaine du Burignon AOC Lavaux 2022
- Médaille d'or Chasselas Réserve, Clos des Abbayes AOC Dézaley 2022
- Médaille d'argent Chasselas Cuvée historique, Clos des Abbayes AOC Dézaley 2022

« La Ville de Lausanne se réjouit de cette reconnaissance officielle et tient à remercier toute l'équipe de production, et notamment ses vigneronnes et vignerons, pour l'ensemble de son travail » se réjouit Natacha Litzistorf, directrice du Logement, de l'environnement et l'architecture.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

 Natacha Litzistorf, conseillère municipale, Direction logement, environnement et architecture, +41 79 647 99 85

Lausanne, le 28 août 2023